



No. 4

令和4年7月1日
そがのぞみ保育園

今年もどんぐり組の子どもたちと、園舎西側の畑にキュウリとナスの苗、さつま芋のつるを植えました。収穫はきいちご組さんも一緒に行い、園で調理をしてみんなでいただく予定です。自分たちが育てた野菜を食べる事は、何より食への意欲に繋がります。病気や台風などに負けず、たくさん実ってくれることを願います。

さて、早くも6月に梅雨が明け、今週は夏の日差しの中、歓声を上げながら大好きな水遊びを楽しんでいる子どもたちの姿があります。これから更に暑くなり、食欲不振や夏風邪、エアコンによる寝冷えなどにより体調を崩しやすくなります。衛生面や健康管理に十分注意しながら気持ちよく過ごせるようしたいと思います。



7月の予定

- 14日（木）避難訓練
- 11日（月）～15日（金）
身体測定週間

8月の予定

- 8日（月）～16日（火）
希望保育期間
- 18日（木）避難訓練
- 17日（月）～21日（金）
身体測定週間



ミニ保健だより

～夏は こまめに水分補給をしましょう～

乳幼児は大人の2～3倍の汗をかくと言われています。

人は汗をかくことで体温調節をしていますので、体内の水分が不足すると汗が出せず体温が上がってしまいます。特に子どもは、脱水症状を起こしやすいので注意が必要です。「のどが渴いた！」と言う時は、もうすでに「軽い脱水」だということもあります。少量でよいので、“ちょこちょこ飲ませる”といいでしょう。



七夕は神事であり、そして五節句のうちの一つで「笹の節句」とも呼ばれています。本来は食物の成長を神様に感謝し、けがれを祓う行事であるとのことです。園でも笹飾りを部屋に飾り、7日に持ち帰ります。みなさんの願いが どうぞ 叶いますように！



～ふれあい参観会へのご参加、 ありがとうございました～

お母さんやお父さんと一緒に過ごした子どもたち一人のとても嬉しそうな顔が印象的でした。これからもご家庭と一緒に子どもさんの成長を支えていきたいと思います。

お忙しい中多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

～おねがい～

*事故防止のためフェンスの外(学童側園庭・道路・駐車場)では必ず子どもさんと手を繋ぎましょう。

*これから台風の時期になります。先月 “大雨時の対応について” のお手紙を配布させていただきました通り、水防団待機水位に達した際にはメールを入れさせていただきます。

お迎えに来られる方の再確認をご家庭でしていただきますようお願いします。

